



L'association qui réalise les rêves
des enfants très gravement malades.

COMMUNIQUE DE PRESSE
MERCREDI 19 JUIN 2019

Vente de 25 000 fleurs en France pour les 25 ans de Rêves

L'année 2019 sonne les 25 ans de l'association Rêves. À cette occasion, 25 000 fleurs pousseront dans toute la France sur des fresques représentant le logo de l'association Rêves.

Le grand public est invité à participer à la conception des fresques en achetant des fleurs à 2 €, à venir les récupérer et les déposer le jour J lors d'un évènement en local.

HELLOASSO : PLATEFORME POUR LES ASSOCIATIONS

Les fleurs sont en vente à partir du Mercredi 19 Juin, sur la plateforme HelloAsso :
<https://www.helloasso.com/associations/reves/evenements/fetons-ensemble-les-25-annees-de-reves>

Il est possible d'acheter jusqu'à 10 fleurs par transaction. L'intégralité des fonds est reversée à l'association Rêves, pour les enfants très gravement malades.

UN EVENEMENT NATIONAL

Les 12 et 13 octobre 2019, lors des Journées Nationales de Rêves, le grand public pourra participer à l'élaboration de fresques, mais aussi aux animations prévues ce week-end, partout en France.

Un évènement national est prévu au Musée des Arts Forains le samedi 12 octobre, ouvert à tous grâce aux soutiens de quatre entreprises partenaires.

Plus d'infos prochainement.

À PROPOS DE L'ASSOCIATION REVES

Rêves est une association caritative, reconnue d'utilité publique et d'intérêt général qui réalise depuis 25 ans les rêves des enfants et adolescents très gravement malades. En concrétisant leurs souhaits, ces enfants peuvent ainsi s'évader de la maladie, reprendre espoir et croire en l'avenir. Plus de 5 500 rêves se sont réalisés dans toute la France, avec l'aide d'un réseau de 800 bénévoles répartis sur 31 délégations départementales. Plus d'informations sur www.reves.fr



Sagarmatha



mistar



Contact Presse

Frédérique AYMAIN

Chargée de communication

frederique.aymain@reves.fr

04 74 06 30 01